

かたくり通信

第25号

社会福祉法人 恩心会
ケアハウスかたくりの里
多機能ホームかたくりの里
ちびっこハウスあいあい

【住所】富士宮市粟倉420番地の1
電話0544-24-3377
電話0544-66-3388
電話0544-66-3399



恩心会HP
にアクセス

年頭のご挨拶

かたくりの里のご利用者の皆様、ならびにご家族の皆様にご挨拶申し上げます。
この度、能登半島地震にて被害を受けた方々に心よりお悔み、お見舞いを申し上げますとともに1日も早い復旧を願っています。

今年のキーワードは『防災』。今年は新たな自家発電機の整備など、ご利用者様の生命を守り福祉施設として事業を継続するための『自助』の強化、そして、ここ粟倉の地域コミュニティにおける助け合い『共助』において、我々に求められる役割を存分に発揮できるように準備を進めてまいります。一昨年に粟倉2区と災害時要援護者応援協力協定を結んで以来、2区の皆様と災害について話し合う機会を持つ中で、皆様の『共助』の精神をひしひしと感じ、本当に心強い限りです。

これからも成長し続けて、ご利用者、ご家族、地域の皆様にとって安心を与えられる施設となれるよう職員一同努めてまいります。
本年もどうぞよろしくお願いいたします。

ケアハウスかたくりの里 施設長 市川浩太



おせち料理

1月1日、昼食におせち料理を用意させて頂きました。手作り紅白なますや伊達巻、栗きんとんなどが入っています。昨年までとは違い、今年は特別に“寿”の文字があしらわれたかまぼこを使用し、より一層お正月らしいめでたい雰囲気を楽しんで頂けたかと思えます。今年1年も、皆様に喜んで頂けるような食事を提供していく為に厨房スタッフ一同励んでいきます。



どんど焼き

1月14日、今年も粟倉地区行事のどんど焼きに参加しています。天気も良く、会場までは皆で会話と景色を楽しみながら、歩いて行きました。どんど焼きで焼いたお団子をいただく、一年間の無病息災が叶うといわれています。焼いたお団子を皆で美味しく頂きました。今年も元気に1年が過ぎますように。





令和6年2月2日(金)節分行事で恵方巻作りと豆まきを行いました。具沢山で彩り鮮やかな恵方巻を利用者様各々で上手に巻いて、皆で美味しくいただきました。豆まきは毎年恒例の赤鬼、青鬼が揃って登場、皆で「鬼は外、福は内。」を唱えながら、鬼を退治。力一杯の豆まきで厄を払い、福を呼び込む楽しい一時を過ごされました。



ケアハウス介護型



かたくりカフェ

新型コロナウイルス感染防止の為、お休みしていましたがこの度、令和5年9月より「かたくりカフェ」を再開しています。かたくりカフェでは、認知症予防運動が主ですが、富士宮市が掲げる認知症への理解の普及活動でもあります。かたくりの里の入居者様と地域の皆様と一緒に楽しく認知症予防運動を行ったり、脳トレに関するゲームを行ったりしています。皆様が身近に感じて頂けるような施設でありたいと願っています。
毎月第4火曜日 午後1時30分
午後2時30分
ケアハウスかたくりの里



多機能ホーム

1月14日、毎年恒例のまゆ玉作りをしました。白色、桃色、黄色に緑に色付けし今年も一年の無病息災を願い、皆さん丁寧に丸め水木に一つ一つつけていらっしゃいました。



寒さが一段と身に染みるこの季節。白い息を吐きながらも、子どもたちは元気に走りまわっています。園庭では、凧あげやバケツにできた水に触れてみたり、色々な遊びを楽しむ子どもたちの元気な声と笑い声が溢れ、不思議と寒さを忘れてしまいます。2月、あいあいでは節分の会を行いました。残念ながらお休みのお友だちもいましたが、元気に登園してくれた皆で元気いっぱいになり鬼を退治していました。あいあいでは引き続きインフルエンザや新型コロナウイルスなど、さまざまな感染症への警戒をしながら、子どもたちの健康を守っていききたいと思います。

ちびっこハウス

あいあい

